



## Pressemitteilung 23/2011

Verkehrsclub Deutschland  
Landesverband Bayern e.V. Hessestraße 4  
90443 Nürnberg  
Telefon (0911) 47 17 43  
Telefax (0911) 47 64 73

Nürnberg, 23. November 2011

### Ein guter Schritt nach vorne

#### **VCD fordert vollständige Finanzierung des Modellprojekts E-Wald - Elektromobilität Bayerischer Wald**

Als einen Schritt nach vorne bezeichnet der ökologische Verkehrsclub Deutschland VCD die heute erfolgte Übergabe von Mini-E-Autos an das Projekt E-Wald. "Es ist gut, dass dieses Projekt vorangetrieben wird", freut sich Bernd Sluka, der Vorsitzende des VCD Landesverband Bayern.

Gleichzeitig fordert der VCD, dass diesem Schritt weitere folgen müssen. Sluka: "Besonders muss endlich die Finanzierung von E-Wald sichergestellt werden. Um ein sinnvolles Projekt in allen sechs beteiligten Landkreisen durchführen zu können, muss die bayerische Regierung die Gesamtsumme von 20 Millionen Euro zur Verfügung stellen."

Für den VCD stellt E-Wald eine Herausforderung und gleichzeitig ein Leuchtturmprojekt dar. In keinem anderen Modellprojekt für Elektromobilität sind die Anforderungen so extrem: die erschlossene Fläche ist am größten, die Region bergig und das Wetter stellt im Winter besondere Aufgaben. "Wenn es hier gelingt, Elektromobilität sinnvoll auszubauen, dann ist dies wegweisend für ganz Deutschland", bekräftigt Sluka. Gerade deswegen darf E-Wald nicht an einer Unterfinanzierung scheitern oder auf ein Rumpfprojekt reduziert werden.

Besonders wichtig ist für den Verkehrsclub, dass bei E-Wald konsequent die Verknüpfung mit dem öffentlichen Verkehr gesucht wird, der ja bereits zum Großteil elektromobil ist. Elektroautos, -roller und -fahrräder sind als sinnvolle Ergänzung dort vorgesehen, wo der öffentliche Verkehr nicht mehr die ganze Fläche erschließt. "So kann und sollte der Verkehr der Zukunft aussehen: Mit der Bahn fährt man in die Region, steigt dort um auf ein Elektroauto und ist damit vor Ort mobil", lobt der VCD-Vorsitzende.

[weitere Informationen über das Projekt E-Wald](#)

*Für Rückfragen steht Ihnen der VCD-Vorsitzende Bernd Sluka unter Tel. 0176/420 63 287 persönlich zur Verfügung. Oder wenden Sie sich an das [VCD-Landesbüro](#).*